

Se operarán a todas las personas que lleven más de un año esperando por una cirugía

## LANZAN PLAN PARA TERMINAR CON LAS CIRUGIAS DE ESPERA PROLONGADA



Una intervención que cambia la vida, con esta frase se puede resumir el impacto que tiene una cirugía en la vida de quienes por mucho tiempo han esperado por resolver una dolencia física. Por eso la importancia del lanzamiento del plan para terminar con las “cirugías de espera prolongada” que realizó el Servicio de Salud Biobío, con la presencia del Gobernador provincial, jornada en que dio a conocer el plan para resolver las cirugías de las personas que llevan esperando más de un año.

“Queremos darle esta buena noticia a más de 4.500 personas y su familias de nuestra provincia que pondrán por fin ver solucionado un problema de larga data como son las cirugías no AUGE”, afirmó el Dr. Suplente del Servicio de Salud Biobío, Dr. Fernando Vergara, quien en conjunto con Renato Paredes Gobernador Provincial y Dr. Germán Romero Director del Complejo Asistencial de Los Ángeles dio el puntapié inicial a esta iniciativa.

El Gobernador de la Provincia destacó la importancia de lo que está haciendo el Ministerio de Salud al cumplir la instrucción presidencial, “hemos recogido los testimonios de los usuarios a quienes les ha cambiado dramáticamente su vida después de una cirugía. Esperamos que este trabajo se haga de gran manera porque hay mucha gente que está esperando hace bastante tiempo”.

El Dr. Vergara afirmó que el Complejo Asistencial de Los Ángeles tiene elaborada la lista de las personas que se verán beneficiadas con estas cirugías, las cuales también podrán consultar en las OIRS de los hospitales si están dentro de quienes se verán favorecidos con esta iniciativa. En este sentido el director Suplente del Servicio de Salud Biobío informó que entre los criterios para que las personas se vean beneficiados se encuentran: El tiempo de espera, incapacidad laboral, población activa laboralmente, personas menores de 65 años, licencias médicas prolongadas.

Por otra parte se informó que las cirugías como mayor demanda son de amígdalas-adenoides (566), hernias adultos (416), cirugía de vesículas (370), síndrome del túnel carpiano (147) son las que tienen las más altas listas de espera, por ende serán las primeras que se abordarán dado el importante volumen que involucran.

Para lograr la meta de terminar con la lista de espera de aquí a los plazos estipulados, el Complejo Asistencial de Los Ángeles inició un proceso de optimización en el uso de los pabellones que permitirá aumentar en un 25% la producción en este ámbito.

### Testimonios

La Sra. María Rivera fue una de las personas que entregó su testimonio tras ser operada hace una semana de estrabismo: “A mi la operación me cambió la vida, al tener mi problema en la visión siempre notaba que las personas me miraban de manera diferente, pero gracias a la operación mi vida ha cambiado completamente es un cambio desde el interior”.

Elena Melo, residente del Salto del Laja se operó de ambas caderas, al ser consultada por su operación señaló que “la postergué para ser mamá, pero luego me llamaron de nuevo y me operé. Esto me cambió completamente mi vida ahora puedo hacer mis cosas, despacito, pero puedo hacerlas sola”.

También entregó su testimonio la Sra. Ivón Martínez, operada de hernia, “es difícil imaginarse lo que es vivir permanentemente con una hernia, realmente luego de ser operada vivo mucho mejor, por eso estoy muy contenta con la iniciativa del Gobierno, porque sé que hay muchas personas esperando esto, así es que muy bueno que se materialice esta iniciativa”.